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市民投诉开发商毁坏林木

违规开发谁来管
� � � �

信阳消息（记者周亚涛实习生
买祥发）

8

月
6

日上午，记者接到市民王
先生投诉， 称位于南京大道上凯恩家具
城和欧派金帝大酒店之间的土地有开发
商违规毁坏林木，建设商品房。

随后记者赶到现场， 在欧派金帝大
酒店北侧

300

米处发现有一处工地，工
地有一圈青砖垒成的围墙和一排简易的
房屋，工地上停有一辆挖掘机和推土机，

还有
3

辆电动摩托车，由于临近中午
12

时，没有见到工地上的工人。

记者来到工地附近的一家修车厂询
问情况，修车厂的一名工人告诉记者，自

己不是这里的住户，对于修车厂后面
的建筑工地的情况不了解，只知道这
块地皮属于平桥区吴土弯， 这里很早就
在开发。

投诉人王先生告诉记者，

2013

年
4

月份开发商就开始挖土毁林搞开发，

目前已经挖土毁林平整土地近
5

亩，

开发商并没有合法的建设工程规划
许可证和建设用地规划许可证，属于
违规建设，同时工地上过往的重型卡
车也毁坏了附近的水泥路，希望有关
部门尽快调查监督， 对违规建设进行查
处。

无法领取养老金
———已解决

市民李女士来电反映， 其从酒
厂下岗至今一直无法领取养老保险
金，生活困难，希望相关部门及时解
决。

市长热线办接电后， 立即安排
河区政府（电话：

6604760

）进行办
理。 经查，李女士于

2013

年
1

月办
理了退休手续， 由于其原单位是破
产企业，拖欠部分企业应缴保险金，

导致李女士无法正常领取养老保险
金。目前，河区破产企业托管中心
已将欠费部分补齐， 李女士养老保
险金已正常发放。经回访，反映人表
示满意。

多次申请“五保”未批
———已审批

淮滨县张里乡饶老汉来电反
映，其单身一人，没有劳动能力，并
患有结核病， 生活困难， 多次申请
“五保”待遇，均未批准，请求解决。

市长热线办接电后， 立即安排
淮滨县政府（电话：

7761063

）进行办
理。 经查，饶老汉反映情况属实。 之
前申请因饶老汉不到法定年龄，无
法办理。

2012

年上半年，张里乡民
政所已将其材料上报县灾区办，目
前已被批准，现在饶老汉的“五保”

款已发放到位。

修路占山存争议
———已补偿

新县杨女士来电反映， 新县千
斤乡邵山村为方便当地修水库的施
工卡车通行，占用了其自留山，并破
坏了其松树林，请求解决。

市长热线办接电后， 立即安排
新县政府（电话：

2612345

） 进行办
理。 经查，

2013

年
3

月，为方便邵山
水库除险加固工程施工车辆通行，

经邵山村村委同意， 施工方在公路
两侧开挖排水沟， 占用了杨女士少
量山场， 并致杨女士家三棵松树倾
斜。经协调，施工方同意给予杨女士
600

元补偿， 对整修公路占用的其
他村民山场共计补偿

4000

元。目前
相关款项已全部补偿到位。

行道树虫害严重
———已防治

市民王先生来电反映， 北京路
与中环路交叉口附近树上虫害严
重，请求督促治理。

市长热线办接电话， 立即安排
市城管执法局（电话：

6381234

）进行
办理。 经查， 北京路行道树为重阳
木，主要虫害为重阳木斑蛾。市城管
执法局园林局在

6

月底发现重阳木
斑蛾有幼虫出现后， 于

7

月
2

日进
行了全面防治，由于当时风大，药物
喷洒不够均匀， 导致北京路与中环
路交叉口附近少量重阳木虫害复
发。接到王先生反映的情况之后，市
城管执法局园林局立刻派技术人员
到现场了解情况， 并组织人员于当
日进行了防治，喷洒了生物农药。经
现场督察， 目前病虫害现象已得到
有效控制。 经回访， 反映人表示满
意。

（值班记者曾宪科）

谁来解除隐患？

市民薛女士来电
（

1593824××××

）反映，平桥区龙井
乡范山村小学路口未设置减速带和
路标， 学生上下学横穿马路存在很
大安全隐患，请求解决。

谁来解决困难？

罗山县电业局胡先生来电（电
话：

1378290××××

）反映，其
2010

年
因工受伤，经鉴定未工伤。现旧病复
发，在信阳

71625

医院治疗，住院费
和工伤保险却不能报销， 希望相关
部门帮助解决。

咋不停终点站？

市民孙先生来电（电话：

1393979××××

）反映，

11

路公交车的
终点站在中山铺， 但是每次司机都
停在中山加油站， 希望有关部门对
11

路公交车不按规定路线行驶的
行为进行处理。

咋不管管乱排放？

市民周先生来电反映
（

636××××

）， 北京路中段部分餐馆
无序排放， 对人防胡同名爵苑

2

、

3

号楼的住户影响很大，请求处理。

� � � � 2013

年
7

月
27

日上午， 解放军
105

医院与固始县人民医院协作医院
挂牌仪式在固始县人民医院急诊大楼前隆重举行。

据了解， 在今后的合作进程中， 解放军
105

医院尽最大努力加强在技
术、科研等方面的指导和帮助，进一步推动双方加强在多层次、多领域交流
和合作，增进了解，强化沟通，促进彼此互利共赢。以实际行动为固始的卫生
事业发展作出积极贡献。 霍聪摄

刹刹农村赶礼风

礼尚往来本是一种传统美
德， 可如今农村某些人的礼尚往
来已经变了味儿。 赶礼的名目也
由原来的婚丧嫁娶、建房搬迁，发
展到小孩满月、过百日、升学、参
军，甚至盖猪圈、垒鸡舍等也要赶
礼。据笔者了解，广大的乡干部和
村民对愈演愈烈的赶礼风也是怨
声载道。

都是乡里乡亲的， 低头不见
抬头见，人家办事通知你，不愿意
也得去。这家去了，那家就不能不

去，，天长日久，经济紧张了。 于
是，自己也找机会办一下，即使没
有名目，也要找一个借口，为的就
是要把以往送出去的钱给收回
来。某村的老赵是名村干部，他始
终没有找到收钱的理由， 今年正
赶上弟弟家盖新房， 利用这次机
会他大摆宴席。 老刘家的女儿大
学毕业后在南方已工作

3

年，孩
子上大学时没有宴请。 为了弥补
损失，今年“五一”趁女儿回家之
机，他们家大办了一把探亲宴。

名目繁多的宴请让不少人难
以招架。 就拿在乡政府工作的小
孙来说，一年工资两万余元，从年
初到现在，光赶礼一项就支出

1.2

万元。据笔者了解，在一个乡镇，每
户每年人情消费平均支出都在

3000

元左右。为了不失面子，一些人打肿
脸充胖子，借钱去赶礼，还有人为
此落下了数目不小的债务。

笔者认为， 要想将愈演愈烈
的赶礼风扭转过来， 首先需要乡
村党员干部从严自律， 带头不搞

大操大办，为群众树立榜样。乡村
两级组织要制定相应的规章制
度，如村规民约等，制止这种陋习
蔓延。 要以建设社会主义新农村
创建活动为契机， 大力倡导文明
科学的婚丧嫁娶风气， 教育和引
导广大农民群众逐渐养成良好的
民俗民风，只有这样，才能刹住农
村的赶礼风。

（余力）

工地现场


